

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Humanisme Dalam Teori Limit Muhammad Shahrur” ini ditulis oleh Ro’iyal A’la Muzakki, NIM 126301211036, dengan pembimbing Hibbi Farihin, M.S.I

Kata Kunci: Humanisme, Teori Limit, Muhammad Shahrur, Penafsiran al-Qur’an

Penelitian ini membahas konsep humanisme dalam teori limit yang dikemukakan oleh Muhammad Shahrur sebagai bentuk pembaruan dalam penafsiran al-Qur’an. Teori limit Shahrur menawarkan pendekatan yang fleksibel dan kontekstual terhadap ayat-ayat hukum dengan menetapkan batasan minimum (*had adna*) dan maksimum (*had a’la*) dalam ruang ijtihad. Pendekatan ini membuka ruang rasionalitas, kebebasan berijtihad, dan dinamika hukum Islam yang humanistik, sekaligus merespon tantangan sosial dan modernitas. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah 1). Bagaimana konsep humanisme melalui teori limit yang ditawarkan oleh Muhammad Shahrur dalam menafsirkan al-Qur’an. 2). Bagaimana relevansi dan implikasi atas teori limit yang ditawarkan oleh Muhammad Shahrur dalam menafsirkan al-Qur’an. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui konsep humanisme melalui teori limit yang ditawarkan oleh Muhammad Shahrur dalam menafsirkan al-Qur’an serta mengetahui relevansi dan implikasinya. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif-deskriptif dengan pendekatan *library research* melalui analisis humanisme terhadap teori limit Muhammad Shahrur dalam menafsirkan al-Qur’an. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa pemikiran Shahrur menekankan pentingnya akal, keadilan sosial, dan keterlibatan aktif manusia sebagai subjek dalam memahami wahyu, tanpa melepaskan nilai-nilai kemanusiaan. Konsep humanisme dalam teori limit Shahrur memberikan kontribusi terhadap pengembangan ilmu tafsir dan menjadi alternatif penafsiran yang relevan dalam konteks kontemporer.

Abstrac

This thesis with the title “Humanism in Muhammad Shahrur's Limit Theory” was written by Ro'iyah A'la Muzakki, NIM 126301211036, with the supervisor Hibbi Farichin, M.S.I

Keywords: Humanism, Limit Theory, Muhammad Shahrur, Interpretation of the Qur'an

This research discusses the concept of humanism in the limit theory proposed by Muhammad Shahrur as a form of renewal in the interpretation of the Qur'an. Shahrur's limit theory offers a flexible and contextual approach to legal verses by setting minimum (*had adna*) and maximum (*had a'la*) limits in the *ijtihad* space. This approach opens space for rationality, freedom of *ijtihad*, and the dynamics of humanistic Islamic law, while responding to social challenges and modernity. The formulation of the problem in this study is 1). How is the concept of humanism through the limit theory offered by Muhammad Shahrur in interpreting the Qur'an. 2). How is the relevance and implications of the limit theory offered by Muhammad Shahrur in interpreting the Qur'an. The purpose of this research is to know the concept of humanism through the theory of limits offered by Muhammad Shahrur in interpreting the Qur'an and to know the relevance and implications. The method used in this research is qualitative-descriptive with a library research approach through a humanistic analysis of Muhammad Shahrur's limit theory in interpreting the Qur'an. The results of this study show that Shahrur's thought emphasizes the importance of reason, social justice, and the active involvement of humans as subjects in understanding revelation, without releasing human values. The concept of humanism in Shahrur's limit theory contributes to the development of *tafsir* science and becomes a relevant alternative interpretation in the contemporary context.

خلاصة

أطروحة بعنوان "الإنسانية في نظرية الحدود لمحمد شهرور" كتبها رويال ألا مزكي، رقم الطالب 126301211036، تحت إشراف هبي فارين، ماجستير في العلوم الإنسانية.

الكلمات المفتاحية: الإنسانية، نظرية الحدود، محمد شهرور، تفسير القرآن

هذا البحث يناقش مفهوم الإنسانية في نظرية الحدود التي طرحها محمد شهرور كشكل من أشكال التجديد في تفسير القرآن. نظرية الحدود لشهرور تقدم نهجاً مرئياً وسياقياً تجاه آيات الشريعة من خلال تحديد الحد الأدنى (حد أدنى) والحد الأقصى (حد أعلى) في مجال الاجتهاد. هذا النهج يفتح مجالاً للمنطقية وحرية الاجتهاد وديناميكية القانون الإسلامي الإنساني، مع الاستجابة للتحديات الاجتماعية والحداث. مسألة البحث في هذه الدراسة هي (1). كيفية مفهوم الإنسانية من خلال نظرية الحدود التي طرحها محمد شهرور في تفسير القرآن. (2). ما هي أهمية وتأثير نظرية الحد التي يطرحها محمد شهرور في تفسير القرآن. أما هدف هذه الدراسة فهو معرفة مفهوم الإنسانية من خلال نظرية الحد التي يطرحها محمد شهرور في تفسير القرآن ومعرفة أهميتها وتأثيرها. الطريقة المستخدمة في هذا البحث هي الطريقة النوعية الوصفية مع نهج البحث المكتبي من خلال تحليل إنساني لنظرية الحدود لمحمد شهرور في تفسير القرآن. نتائج هذا البحث تظهر أن فكر شهرور يؤكد على أهمية العقل والعدالة الاجتماعية والمشاركة النشطة للإنسان كفاعل في فهم الوحي، دون التخلي عن القيم الإنسانية. مفهوم الإنسانية في نظرية الحدود لشهرور يساهم في تطوير علم التفسير ويشكل بديلاً تفسيرياً ذا صلة في السياق المعاصر.